
Ata da Terceira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 22 de fevereiro 

de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com 

número máximo de 16 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Jocemir 

Favaro. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, 

com a falta justificada dos Vereadores: Ernani Bubniak e Joel Bathke e com o 

acompanhamento do Assessor Jurídico Delmar Selmar Metz, o Vice-Presidente 

Jocemir Favaro solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse 

a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por 

unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício nº 030/2021, que 

encaminha o Projeto de Lei nº 004/2021; do Projeto de Lei nº 004/2021, do 

Executivo Municipal; do Projeto de Decreto Legislativo nº 01/2021, do Legislativo 

Municipal; do Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2021, do Legislativo Municipal; 

do Parecer nº 01/2021, da Comissão de Justiça e Redação; dos Requerimentos nº 

001/2021 e nº 002/2021, dos Vereadores Jocemir Favaro e João Carlos da Luz; do 

Requerimento nº 002/2021, do Vereador Jocemir Favaro; dos Requerimentos nº 

006/2021, nº 007/2021, nº 008/2021, nº 009/2021, nº 010/2021 e nº 011/2021, do 

Vereador João Carlos da Luz; do Requerimento nº 004/2021, do Vereador Nélio José 

Chiquito. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única votação do Parecer nº 01/2021, da 

comissão de Justiça e Redação, que recomenda o envio do projeto para diligência no 

Executivo Municipal. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Única  

votação dos Requerimentos nº 001/2021 e nº 002/2021, dos Vereadores Jocemir 

Favaro e João Carlos da Luz, que solicitam realizar a continuação do calçamento da 

Rua Vereador Dinarte de Almeida Garrett – São Luiz do Purunã, entre o trecho das 

condenadas “-25.4703475” “-49.7189961” até as coordenadas “-25.4655438”   ”-

49.7257713” e a continuação pavimentação na Rua Vereador João Bertoja Filho – 

São Luiz do Purunã, dando início das coordenadas: “-25.455558”, “-49.7174379” até 

finalizar nas coordenadas: “-25.4505428”,”-49.706782”, com entroncamento com a 

Rua Sabina Serra Reicetto, respectivamente. Colocados em votação foram aprovados 

por unanimidade. Única votação do Requerimento nº 002/2021, do Vereador Jocemir 

Favaro, que solicita a continuação da pavimentação na Rua das Industrias. Colocado 

em votação foi aprovado por unanimidade. Única votação dos Requerimentos nº 



006/2021, nº 007/2021, nº 008/2021, nº 009/2021, nº 010/2021 e nº 011/2021, que 

solicitam a instalação de um redutor de velocidade na Estrada da Lage, próximo ao nº 

349; a instalação de uma lixeira em frente a Unidade de Saúde do Boqueirão – São 

Luís do Purunã na Rua Claudio Camilo S/N; a reativação do reservatório de água da 

Sanepar localizado em São Luís do Purunã – Próximo ao “Restaurante Parada 39; 

reparos no telhado da Cancha de Esportes da Escola Herculano Schimaleski 

localizado Rua Professora Sabina Serra Reicetto n°530; a delimitação correta entre 

os pátios do Posto de Saúde, Escola e Parque de Obras contidos no Distrito São Luís 

do Purunã, tal processo seria possível inserindo Alambrado, deixando claro para 

população a área de cada local; o estudo da viabilidade de extensão na rede da 

Sanepar na localidade do Distrito de São Luís do Purunã, entre as Ruas Atilio Ramos, 

Estrada da Faxina, Rua Manoel Reis Mello, Rua João de Almeida Garret, Estrada da 

Laje e Estrada do Serro, respectivamente. O Vereador Jocemir Favaro solicitou a 

extensão do pedido para a Travessa Adelino Silveira. Colocados em votação foram 

aprovados por unanimidade. Única votação do Requerimento nº 004/2021, do 

Vereador Nélio José Chiquito, que solicita melhorias em torno do Estádio Augusto 

Perussolo, localizado no Bairro do São Caetano. Tais melhorias como inserir Massa 

Asfáltica e iluminação na pista de caminhada em torno do Campo, além de realizar a 

iluminação da Academia ao Ar Livre, também localizado nas mediações do Estádio. 

Colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS 

o Senhor Vice-Presidente passou o uso da palavra para o Presidente da Associação 

de Moradores de São Luiz do Purunã, Sr. Murilo Zanello Milleo, o qual convidou os 

Vereadores para participar de uma manifestação pacifica no dia 27 de fevereiro as 

14h00 na praça de pedágio de São Luiz do Purunã, que está sendo organizada pelos 

moradores de São Luiz Purunã e do Boqueirão, tal manifesto ocorrerá em prol do 

direito dos moradores transitar gratuitamente pela praça de pedágio. Os Vereadores 

Jocemir Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto sugeriram enfio de ofício 

marcando uma reunião com os Deputados da frente parlamentar que estão debatendo 

formas de mudar o modelo proposto pelo Governo Federal. Nada mais havendo o 

Senhor Vice-Presidente convocou próxima Sessão Ordinária para o dia 01 de março 

de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei 

a presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos 

demais vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na 

Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 


